

## AÑOVEROS ACUSO A GARZON DE TRAMA CONTRA LIAÑO

EL MUNDO. 17/10/1997 Página, 32

MADRID.- El denominado caso Garzón-Liaño, que está siendo investigado por el Supremo a raíz de las acusaciones del primero sobre una supuesta conspiración contra Jesús Polanco, presidente de Sogecable, puede dar un giro tras la declaración de uno de los testigos, el profesor Jesús Neira.

El profesor Neira declaró ante el Supremo que Jaime García Añoveros, ex ministro de UCD y actual consejero de Sogecable, acusó al juez Garzón, en una conversación en la que él estaba presente, de haber montado una trama contra Javier Gómez de Liaño, instructor del caso Sogecable.

Esa conversación, siempre según la declaración de Neira, se produjo el pasado 28 de marzo en un hotel. En la misma, además de Neira y García Añoveros, también estaba presente el magistrado Joaquín Navarro, también imputado en esta causa.

«LA OPERACION».- Esta es la declaración textual del profesor Neira sobre el contenido de esa conversación: «En ese momento me llamaron por teléfono y me aparté para no molestarles [se refiere a García Añoveros y Joaquín Navarro] y cuando volvía el señor Navarro me hacía gestos ostensibles para que me diese prisa. Cuando me senté, me dijo: "Jesús, quiero que oigas esto, que quiero que repita Jaime García Añoveros". Y lo que dijo es que había tratado de retirar los testificales, pero había otra, una operación del señor Garzón».

-Pregunta: «¿Del señor Garzón?»

-Respuesta: «Del señor Garzón. Esto es lo que dice [refiriéndose a García Añoveros]. Pero no se refiere concretamente ni a testigos ni a preguntas, no. Lo que dice en definitiva es que él se encuentra con el hecho de que quiera retirarse...»

-Pregunta: «¿Con qué se encuentra? Es que no capto yo...»

-Respuesta: «Se encuentra con que el pretende retirarlo [las pruebas testificales]... Salí del hotel y fui a cenar con Baltasar Garzón. Le conté lo que acababa de decir Jaime García Añoveros en mi presencia. El [por Garzón] me contestó que eso era absolutamente falso, verdaderamente repugnante... Creo recordar que dijo algo así como que había sido él [por García Añoveros] el que había propuesto estas cosas...».

-Pregunta: «Quiere esto decir que le echaba la culpa de alguna manera de esa situación al señor García Añoveros?»

-Respuesta: «Sí...»

-Pregunta: «Resumiendo, el señor Jaime García Añoveros, delante de usted confirmó que no había podido conseguir de los abogados que retirasen la prueba testifical porque había una operación superior del juez, el magistrado Baltasar Garzón, ¿correcto?»

Respuesta: «Ya lo dije antes».

CONTRA LIAÑO.- En otro momento de la declaración, el profesor Neira es interrogado por el abogado Antonio García Trevijano, también imputado en la causa, por otra reunión en la que además de él estaban Garzón, Navarro, Lorenzo Contreras y dos periodistas de El País, entre otros.

Le preguntó si era cierto que tanto Garzón como Añoveros dijeron que Gómez de Liaño estaban prevaricando en el caso Sogecable. Neira contestó que no, pero dice que en esa reunión «se palpaba una posición crítica contra Javier Gómez de Liaño».

Por otra parte, el juez de la Audiencia Nacional, Ismael Moreno, ha decidido suspender la resolución de la recusación contra Gómez de Liaño, presentada por Juan Luis Cebrián, hasta tener la declaración de Garzón ante el Supremo.